

14 DE ABRIL - RETOMAR LA OFENSIVA



Los Ángeles, bloqueando la Línea Azul del tren, 14 de abril

Foto: revcom.us/Revolución



Madison, Wisconsin, bloqueando un cruce, 14 de abril

Foto: Michael P. King/Wisconsin State Journal via AP

Las manifestaciones contra al asesinato policial el 14 de abril marcaron un nuevo comienzo para la lucha contra este ultraje, lo cual es sumamente importante porque sin la lucha de masas no puede haber ningún progreso y la clase dominante sencillamente aplastará a la gente. Además, estas manifestaciones tenían importancia potencial para la revolución — para eliminar por fin una sociedad en la que el asesinato policial ocurre con regularidad y la gente sigue sufriendo la opresión en general... una sociedad que trata la vida de la gente negra y otra gente oprimida como si no importara. 14-A fue un gran día, un gran comienzo — y el reto ahora es de aprender las lecciones y llevarlo aún más adelante.

A PARAR ASESINATOS POR POLICIAS